

Declaran instalado el Grupo de Amistad México-República de Corea



Se cumplieron 60 años de relaciones bilaterales

Boletín No.1594

Declaran instalado el Grupo de Amistad México-República de Corea

- Se cumplieron 60 años de relaciones bilaterales
- Esta integración busca el bienestar de ambas naciones: diputada Márquez Alkadef Cortes

Este jueves se declaró instalado en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México-República de Corea, que es presidido por la diputada Cecilia Márquez Alkadef Cortes (Morena), quien externó que esta integración busca el bienestar de ambas naciones.

La legisladora indicó que México siempre estará dispuesto a tener intercambio con el mundo, a través de una cultura de paz y de encuentro en busca del desarrollo de los pueblos. "Somos gigantes agros, productores, gente honesta, trabajadora y digna".

Asimismo, resaltó que más de mil empresas coreanas operan de manera formal en México y se han realizado más de mil intercambios en materia educativa de 2019 a la fecha.

10					W.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
***	\$ \$ \$	*	* *	*	新	\$P\$	\$7 \$33 \$8	BOLETINES	0	08/04/2022	LEGISLATIVO

Durante la pandemia, destacó, su gobierno mostró actos de amistad y solidaridad donando respiradores y diversos equipos médicos y ello se valora altamente. "Estamos en una misma línea, la de avanzar siempre con una visión de paz entre ambas naciones".

Participación de diputadas y diputados

La diputada María Leticia Chávez Pérez (MC) consideró que las características que unen a México con Corea del Sur son la bondad de su gente y la voluntad de hacer bien las cosas todos los días. "Esta reunión es un compromiso por robustecer las armoniosas relaciones entre ambas naciones".

José Antonio Gutiérrez Jardón, diputado del PRI, estimó que este Grupo de Amistad aumentará la relación comercial de ambos países porque Corea del Sur es una potencia mundial. "Tengan la certeza de que México trabajará de manera muy cercana".

La diputada Brianda Aurora Vázquez Álvarez (Morena) estimó que los lazos que unen a ambas naciones son estrechos y fraternos. Refirió que Corea es un país que ha generado grandes cambios y nuestra agenda de trabajo se enfocará a fortalecer la relación bilateral en beneficio de los dos pueblos.

Del PAN, el diputado Herminio Torres Ajuria recordó que se han cumplido 60 años de relaciones diplomáticas entre ambas naciones, diplomacias de afecto e intercambios que han impulsado la prosperidad mutua. "Con este Grupo de Amistad se refrenda que queremos más México en Corea y más Corea en México".

El diputado Noel Mata Atilano (PAN) mencionó que las relaciones entre ambas naciones van enfocadas hacia una prosperidad mutua. Por ello, consideró necesario firmar un tratado de libre comercio que favorezca a las poblaciones y economías de los dos países.

Jaime Bueno Zertuche, diputado del PRI, dijo que este grupo trabajará para retomar el tratado de libre comercio entre ambas naciones porque es un tema de mayor importancia en sus relaciones bilaterales. "Hay una comunidad e industria coreana muy importante en México, además de ser un ejemplo muy importante en materia educativa".

El diputado Armando Reyes Ledesma (PT) comentó que esta integración es de suma importancia para impulsar el intercambio entre ambos países en diversas materias como tecnología, educación y cultura, entre otros. "Es clara y visible la importancia que tiene este país en nuestra nación", destacó.

La diputada Sonia Rocha Acosta (PAN) refirió que son muchas cosas que unen a México y Corea tales como educación, cultural, ciencia, innovación, turismo, energías limpias y salud. "Que esta relación bilateral siga construyendo áreas de oportunidad para nuestras sociedades".

1				10						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
19 19 19	¥ ¥	*	* *	*	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	\$1 \$10 \$1			BOLETINES	0	08/04/2022	LEGISLATIVO

En la reunión de instalación estuvo el embajador de Corea en México, Suh Jeong-in.